
第一次 保育所民営化に対する評価
津志田保育所でアンケートを実施
保護者世帯103に対して49回収
大変満足  22％
満足   54％
どちらかといえば満足 14％
その後も定期的に園の状況について懇談会を開く予定
また、中野保育園でもアンケートを実施予定













今回の公募に関して本年7月に、関係する社会福祉法人等に「移管に関するアンケート」をとった。
その結果、移管出来る可能性があると判断しており、引き受け手がないということは想定していない。
ただし、公募に対する応募がなければ再公募する。

保育職員は退職者不補充の方針
今回は3園で34名、保育士がいる。

黒石野保育園は建て替えをする方針。

認定子ども園に関しては、この間、受け入れ児童数を増やすなどの対策を行っても、待機児童数がなか
なか減っていかない現状があり、幼稚園にも働きかけをしている。
「やってみたい」との声もるので、施設の活用で待機児童を減少させる方向を考えていきたい。








